

## Kantonales Turnfest 23. und 24. Juni 2018

Am Samstagmorgen klingelte bei den Turnern und Turnerinnen des Turnvereins Subingen der Wecker bereits in den frühen Morgenstunden. Denn bereits um 06.40 Uhr ging die Reise ins Niederamt los. Direkt nach der Ankunft in Niedergösgen und nach Bezug unseres vorübergehenden Lagers, mussten sich die Frauen der Gymnastik Bühne 35+ aufwärmen und in ihre Wettkampfkleidung schlüpfen. Denn um 09.30 Uhr eröffneten unsere 35+ Ladies mit einer Wahnsinns Show den Wettkampf für den Turnverein Subingen. Das Gymnastik Grossfeld Team konnte unter blauem Himmel und Sonnenschein mit seinen 29 Turner und Turnerinnen auf dem Rasenplatz überzeugen und lieferten ab was es abzuliefern gab. Kurz darauf zeigten unsere Team Aerobic Frauen sowie das Aktivteam der Gymnastik Bühne mit viel Power, wofür sie in den letzten Monaten hart gearbeitet haben. Die Geräteturner schlüpfen in ihre neuen Turnkleider und schlängelten sich mit viel Eleganz und Kraft um die Barren. Zum Abschluss der schätzbaren Disziplinen zeigte das Gymnastik Kleinfeld Team eine fantastische Darbietung auf dem Rasenplatz. Nach einer kurzen Verschnaufzeit ging es für die Turner und Turnerinnen des Fachtests Allround nun auch endlich zur Sache. Mit dem Schlusspiff des Fachtests Allround war der offizielle Wettkampf für den Turnverein Subingen am Kantonalen Turnfest beendet. Man war zufrieden und natürlich sehr auf die Ergebnisse gespannt. Bei einer kurzen Ansprache durch den Technischen Leiter wurden die erturnten Noten bekannt gegeben.

Gymnastik Bühne: 8.95  
Gerätekombination: 8.65  
Gymnastik Kleinfeld: 9.21  
Team Aerobic: 9.32  
Gymnastik Grossfeld: 9.27  
Gymnastik Bühne 35+: 9.69  
Fachtest Allround: 7.56

Man durfte sich definitiv über die erbrachten Leistungen freuen. Darauf musste natürlich umgehend angestossen werden. Gesagt, getan. Einige Minuten später stand der gesamte Turnverein Subingen vor dem Festzelt und stoss auf die tollen Leistungen an. Es folgten ein feines Nachtessen sowie die anschliessende Rangverkündigung der kantonalen Meisterschaft im Vereinsturnen. Gespannt standen sämtliche Turner und Turnerinnen des Turnvereins Subingen auf den Bänken im grossen Festzelt. Gleich zweimal durfte der Turnverein Subingen als Kantonalmeister den obersten Podestplatz besteigen und den Pokal entgegennehmen. Das Team der Gymnastik Grossfeld sowie unsere Frauen der Gymnastik Bühne 35+ konnten mit ihren fantastischen Darbietungen beweisen, dass der Turnverein Subingen ganz vorne mitspielen kann. Diese Siege müssen natürlich entsprechend gefeiert werden, was dann natürlich auch getan wurde.

Nach einer kurzen Nacht durften die Turnerinnen der Gymnastik Bühne 35+ sowie das Gymnastik Grossfeld Team am Sonntagmorgen noch einmal im Turncup ihr Können unter Beweis stellen. Unter tosendem Applaus durften die 35+ Ladies den Preis für den 1. Platz entgegennehmen, wofür sie mit einem grosszügigen Gutschein des Veranstalters belohnt wurden.

Im Anschluss wurden die Pendelstafetten durchgeführt, in welchem der Turnverein Subingen in drei Kategorien startete. Unser Damen Team konnte es durchaus mit dem anwesenden Leichtathletik Team aufnehmen und rannten direkt auf den zweiten Platz.

Das Kantonaltturnfest 2018 ging mit einer grossartigen Schlussvorführung und für den Turnverein Subingen mit einer Gesamtpunktzahl von 27.25, welche den 2. Platz in der 2. Stärkenklasse bedeutete, zu Ende. Die Turnfestzeit ist somit für viele Turner und Turnerinnen des Kantons Solothurn beendet und man trat müde aber glücklich die Heimreise an, welche dank einem neuen SBB-Mitarbeiter aus den eigenen Reihen sehr amüsant war. ☺

Es war ein tolles Wochenende im Niederamt. Der Dank gilt dem Organisator sowie allen Helfern und Turnern, welche diesen Anlass zu dem gemacht haben, was er war. Wir freuen uns bereits auf das nächste Mal.

Andrea Straub